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No dia 31 de janeiro, a AEAMG 
participou de um importante 
encontro com a FUNCEF, jun-
tamente com outras entidades 
representativas, para discutir te-
mas essenciais para os aposen-
tados e assistidos da Fundação. 
A reunião, realizada na APCEF/
BH, aconteceu na tarde do dia 
31/01, antes do Jantar Comemo-
rativo e contou com a presen-
ça do Presidente da FUNCEF,  
Ricardo Pontes, e do Diretor de 
Administração e Controladoria, 
Rogério Vida. 
 Também estiveram presen-
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tes representantes da AEA/DF, 
APCEF/BH, AGECEF/BH, e 
Superintendentes de Rede da  
CAIXA, reforçando o compro-
misso coletivo com a transpa-
rência e o diálogo em torno da 
gestão previdenciária dos parti-
cipantes e assistidos.
 O Presidente Ricardo  
Pontes contextualizou o cená-
rio da Fundação, destacando 
que todos os diretores e con-
selheiros são empregados da  
CAIXA, o que facilita a gestão 
coesa e alinhada aos propósitos 
da entidade. Além disso, ressal-

tou o empenho da atual Presi-
dência da CAIXA em tratar pau-
tas antes consideradas de difícil 
encaminhamento, como a ques-
tão do pagamento do conten-
cioso e do equacionamento.

Principais temas 
abordados no 
encontro:

Incorporação do REB ao 
Novo Plano

A FUNCEF informou que a 
incorporação do REB ao Novo 
Plano será pautada no Con-
selho de Administração da  
CAIXA provavelmente em feve-
reiro, e, caso aprovada, seguirá 
para outros órgãos reguladores 
para implantação.

Resultados do Novo 
Plano

A carteira do Novo Plano está 
bem diversificada e tem apre-
sentado resultados acima da 
meta atuarial, garantindo maior 
estabilidade e segurança para os 
participantes.

Buscando novas 
receitas

A gestão está focada em otimizar 
os ativos "estressados" para que 
gerem receita e não prejuízos. Fo-
ram citadas soluções já em anda-
mento, como a regularização do 
Hotel Renaissance/SP, além de ter-
renos em Camaçari e Araraquara, 
trazendo retorno financeiro para a  
FUNCEF.

Redução do 
Equacionamento

A FUNCEF informou que, com 
o apoio da CAIXA, foi criado um 
Grupo de Trabalho (GT) para 
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formular uma proposta de re-
dução do equacionamento, que 
atualmente compromete cerca 
de 19% do valor dos benefícios. 
 A proposta já foi aprovada 
pela SEST recentemente e, agora, 
aguarda-se a análise da PREVIC. 
Caso aprovada, pode reduzir 
essa taxa para aproximadamente 
10%, trazendo um grande alívio 
para os assistidos. 

Importante: Após esta reu-
nião, no dia 25/02, recebe-
mos a notícia da aprovação 
pela PREVIC da proposta 
de redução de 43% das taxas 
do equacionamento, e, con-
forme o Presidente Ricardo 
Pontes já havia informado, 
houve deliberação retroa-
tiva dos novos valores para 
janeiro/2025, beneficiando 
diretamente os aposentados.

 

Acordo Judicial para 
Mulheres Pré-78

A FUNCEF informou que está 
negociando o pagamento por 
estado da Federação.

Educação Previdenciária

A FUNCEF reforçou seu com-
promisso com a educação finan-
ceira e previdenciária, promo-
vendo ações em parceria com as 
Superintendências de Negócios 
da CAIXA. O objetivo é cons-
cientizar os empregados, espe-
cialmente os mais jovens, sobre 
a importância do planejamento 
para o futuro. Muitos emprega-
dos já estão aumentando suas 
contribuições para o patamar 
máximo de 12%.

Contencioso Judicial

Foi informado que 1.743 proces-

sos trabalhistas, equivalentes a 
cerca de R$ 1,2 bilhão, foram se-
lecionados para análise detalha-
da. Um acordo com a CAIXA foi 
firmado para que esses processos 
sejam tratados individualmente, 
garantindo que a FUNCEF rece-
ba os valores devidos.

Transformação Digital

A Diretoria de Administração e 
Controladoria da FUNCEF tem 
investido na modernização e digi-
talização de processos, tornando 
as rotinas mais ágeis e eficientes.
 Após os debates, o encontro 
foi finalizado com uma men-
sagem positiva do Presidente 
Ricardo Pontes, que destacou a 
melhoria do cenário financeiro 
da FUNCEF e as expectativas 
para 2025. "No ritmo em que 
estamos, dificilmente teremos 
novo equacionamento", afirmou 
o presidente.

Sede da AEAMG 
passa por reforma 
e ampliação
A Associação, sempre com o 
olhar no bem-estar de nossos 
associados, após um período de 
muitas avaliações e discussões 
no âmbito de sua estrutura dire-
tiva, além de subsídios obtidos 
com pesquisas, está em fase de 
remodelagem arquitetônica e 
funcional de sua sede própria, 
promovendo reformas impac-
tantes nos diversos ambientes 
que compõem todo o espaço.

 Com sua localização privi-
legiada na área central de Belo 
Horizonte, estão sendo feitas 
intervenções significativas em 
suas instalações, alcançando os 
dois andares e as duas salas con-
tíguas a cada um.
 Na concepção, moderna e 
funcional, passaremos a ofere-
cer ao nossos associado acolhi-
mento respeitoso, privacidade 
no atendimento quando reque-

rido, ambiente específico para 
as atividades administrativas e 
espaços dedicados para as ativi-
dades ofertadas aderentes à qua-
lidade de vida.
 No primeiro andar teremos 
toda a estrutura administrati-
va, que deixa de se confundir 
no ambiente com a realização 
de palestras, encontros sociais/
festivos, além de oferecer um es-
paço de biblioteca, atendimento 
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